

Invepal abastecerá demanda nacional de sacos de cemento

Autor Administrator

Friday, 13 de January de 2017

Modificado el Friday, 13 de January de 2017

Tras la aprobación de recursos que ascienden a 14.2 millones de dólares y 49 millones de bolívares será instalada una planta productora de sacos de papel para cemento

Valencia.- La Industria Venezolana Endógena de Papel (Invepal) extenderá este año 2017 sus líneas de producción con las cuales estima cubrir las necesidades de sacos de cemento para la industria venezolana.

La empresa, ubicada en el municipio Juan José Mora (Morán) del estado Carabobo, anunció que con la puesta en marcha de la Fase I del Proyecto de Acondicionamiento Tecnológico, se podrán consolidar otras tres importantes divisiones. Tras la aprobación de recursos que ascienden a 14.2 millones de dólares y 49 millones de bolívares será instalada una planta productora de sacos de papel para cemento.

Con ella proyectan fabricar alrededor de 146 millones de sacos anuales y de esta manera sustituir importaciones y abastecer en un 63% la industria cementera nacional.

Según Invepal el objetivo consiste en optimizar las inversiones del Estado para promover el crecimiento de la economía productiva. De esta manera valoran ahorrar un 30% en la divisas debido a la sustitución de importaciones. Se tiene previsto la instalación de la planta para mediados de 2017.

Otro proyecto previsto para este año es la embaladora de la Planta Recubiertos que servirá para reducir el tiempo de ese proceso de todos los productos de Invepal que se realiza de forma manual y además para suplir las necesidades de las empresas hermanas del eje central del país.

De igual forma la empresa tiene previsto instalar una máquina offset en la Planta Cuadernos que permitirá la impresión de las caratulas de libretas y cuadernos de las nuevas colecciones

http://www.eluniversal.com/noticias/venezuela/invepal-abastecera-demanda-nacional-sacos-cemento_634907